



Mi Gral y S^r de todo mi respeto: El deseo de
 llenar quanto antes las intenciones de V.E. me ha dado bastante
 animo para vencer con gusto las incomodidades de mi dilatado
 viage, los frios de estas Regiones, y las escabridades de esta
 Prov.^a a cuya Capital llegué el 4 del que corre á pesar de mi
 mala salud, haviendome hallado el Camino el Brig.^o Namirez,
 revocando la orden del Gral Goyeneche de que dixisi copia á V.E.
 con fha 16 de Abril ultimo.

En la misma tarde que llegué hice que se me diere el
 mando apelar de las disposiciones que advenci para postergar-
 melo: se han pasado enoj dias en el Ceremonial: voy sondeando
 el terreno poco á poco; pero he visto ya que todo debe hacerlo
 por ahora el trabajo y que no puedo contar en el dia sino con
 la fuerza que tenga. Baso de este concepto y del estado de
 esta Guarnición, he propuesto su relevo al Sr Peruela, Subs-
 tituyendola otra, que mejor armada, será mas útil y activa;
 y con ella procuraré para en adelante ver el partido que se
 pueda sacar de estas gentes hoy demasiado decididas por el
 Sistema de Buenos Ayres: Me lisongeo que si me dan
 tiempo los Enemigos podré abanzar algo con fruto; se resta-
 blecerá perfectamente el orden; se auxiliará al Exercito;
 y se restituirán las cosas á su nivel.

Mucho es el partido que tenía aqui Tristan; y
 un quando no tubiera otro dato para creerlo así,

me sobrarian las extremas demonstraciones que han hecho
á su Salud, que realizò el 7 para Arequipa. Las presencias
en persona con motivo de haverle salido acompañar p.^a atención,
y tambien para contener qualquiera exceso que pudiere
haver con este motivo. Fue a ambas la concurrencia en las
calles, y sobre los caminos inmediatos de gente de ambos Sexos,
de la Vasa principalmente, que acudió á lamentarle y llorar
por su partida. Mas es, que en campo raso á dos leguas de
aquí le tubieron comida dispuesta, y en la primera paraca
á las seis leguas Muovca llevada de la Ciudad: sin embargo
creo que lo mas de estos Obsequios ha tenido el impulso de
unos pocos; que estos mismos se han movido mas bien por
Sistema que por afecto personal, y que todo en breve conocerán
las ventajas de un gobierno sincero, uniforme y ordenado.

Nada hay hasta el dia de particular en el exercito de
Oruro: parece que se conserva en el mejor órden, que manifiesta mu-
cha energia, y deseo de verse con el enemigo, y que se habria ya
movido para encontrarlo. La proxima llegada del Sr. Pezuela
acelerará el choque; pues sin duda alguna intentarán aquellos
atacar antes que se verifique la reunion del nuevo Gral, aunque
es probable que no podran realizarlo con ventaja.

Deseo que V.E. se conserve sin la menor novedad en su
interesante salud, y que tampoco la haya en la de mi Sr.^a D.
Ramoncita (C.P.B.) y que me proporcione ocasiones
de acreditarle la gratitud y fina voluntad con q.^e
soy á V.E. deseoso de que Dios que á V.E. m. a.

Par 15 de Junio de 1813.

E. m. s.^o

M. de Valde Vayas

P. D.

El Correo Olaimo de 31 de

Como Sr. Marq. de la Concordia

Atayo propuso Tristán á V.E. á tres Sugeros
para Veniente Asesor considero que ninguno es
Apropósito por ser sus parciales, y su modo de pensar
nada conforme á las Circunstancias del dia,
y respecto á lo que sobre esto me previene V.E. expreso
se suva Suspende su resolución hasta que con
mas tpo pueda informar á V.E. lo conveniente
en este importante asunto sin que por ahora
se haga novedad en el que lo exercise.

Valde-Vojos



Faint, illegible handwriting at the top of the page, possibly bleed-through from the reverse side.

Udell Hill